

Heißausbildung BF Wien

03.11.2011 von MH



Beim [Dräger Feuerwehr Website Wettbewerb 2011](#) erreichte die Feuerwehr Laxenburg den 3. Platz Österreichs und wurde Niederösterreichischer Landessieger.

Als Preis wurden wir gemeinsam mit der 2.platzierten Stadtfeuerwehr Kitzbühel zu einem Heißtraining zur Berufsfeuerwehr Wien eingeladen.

Am 3. November 2011 fuhren die Kameraden Walter Ruiner, Oliver Giwiser, Markus und Michael Richter, Raphael Vermeer und Ralph Ostermann ins Brandhaus der BF Wien auf die Hauptfeuerwache Floridsdorf.

Nach einer kurzen theoretischen Einleitung über die Gefahren bei der Brandbekämpfung wie Flashover und Backdraft wurde uns bei einer Führung die Feuerwache in Floridsdorf vorgestellt.

Nachdem unsere Kitzbühler Kameraden die Übung im Brandhaus beendet hatten, wurde es für unsere beiden Laxenburger Atemschutztrupps ernst. Es mussten als Einsatzszenario ein Kellerbrand mit brennenden Gasflaschen und ein Zimmer, bzw. Küchenbrand abgearbeitet werden.

Nach dem gemeinsamen Mittagessen im 1.Bezirk stand als Nachmittagsprogramm eine Stadtführung auf dem Programm.

Natürlich war diese ganz auf den Spuren der Wiener Feuerwehr ausgerichtet, so führte uns unser Weg von der Hofburg über den Stephansdom bis zur Zentralfeuerwache Wien Am Hof.

Anschließend luden wir die Kameraden aus Kitzbühel noch auf einen Kurzbesuch ins Feuerwehrhaus Laxenburg ein, bis dann der Abend beim Heurigen Drexler in Perchtoldsdorf einen gemütlichen Ausklang fand.

Die Kameraden der Feuerwehr Laxenburg möchten sich an dieser Stelle bei der Firma Dräger sowie bei den Kollegen der Hauptfeuerwache Floridsdorf für die Einladung zu diesem Tag bedanken.

Link zum Bericht der
[Stadtfeuerwehr Kitzbühel](#)

•





•



•



•



•



-



-



-



-



•



•



•



•



•

